

Cruz Roja presta sus servicios socio-sanitarios en el operativo de la Transvulcania

■ Cerca de un centenar de voluntarios de la Institución participarán en la cobertura socio-sanitaria que se prestará mañana, sábado 7 de mayo, en las tres modalidades de la ultramaratón de montaña. A esto se suma una gran cantidad de recursos materiales y dos Equipo de Búsqueda y Salvamento Terrestre dispuestos por Cruz Roja para reforzar este dispositivo.

Cruz Roja, en coordinación con el resto de entidades participantes y profesionales, se encarga de una parte importante del servicio sanitario preventivo para dar cobertura en la Transvulcania Naviera Armas, que ya supone la octava edición de la Ultramaratón de La Palma, con el fin de prevenir y atender las posibles incidencias y situaciones de emergencia que se puedan producir.

Se trata del mayor acontecimiento deportivo del año en la isla que congregará a más de 3.000 participantes, tal y como se anunció en la rueda de prensa de la presentación oficial, ofrecida a finales del pasado mes, en el hotel H10 Taburiente Playa de Los Cancajos.

En concreto, la Institución ha dispuesto de una gran cantidad de recursos humanos y materiales para reforzar el operativo de seguridad y emergencia que se desplegará mañana sábado 7 de mayo, para dar cobertura a las tres modalidades de larga distancia (Ultramaratón Transvulcania Naviera Armas, Transvulcania H10 Hotels Maratón y Media Maratón Transvulcania Plátano de Canarias), desde las 05:30 a.m. hasta las 23:00 p.m.

En total, participarán cerca de 100 voluntarios de Cruz Roja, entre los cuales, habrán médicos, enfermeros, conductores, técnicos sanitarios, socorristas, rescatadores, gestores de radio, personal de logística, etc.

Asimismo, la Institución cuenta para este dispositivo con 4 ambulancias de Clase B (o de técnicas de soporte vital básico), 2 de ellas 4x4, 2 ambulancias de Clase C (o de técnicas de soporte vital avanzado), 3 puestos médicos, un puesto sanitario y 2 Equipo de Búsqueda, Salvamento y Rescate en Medio Terrestre.

Por último, mencionar que esta cobertura socio-sanitaria está debidamente coordinada con el Cabildo Insular de La Palma, así como resto de entidades y profesionales intervinientes con los que Cruz Roja mantiene una estrecha colaboración.

Síguenos: #Transvulcania16



@CruzRojaProvTfe



Cruz Roja en Santa Cruz de Tenerife

Más información sobre este evento deportivo: <http://transvulcania.info/conoce-transvulcania/>